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El  míster  Fernando Estévez  ha comparecido ante los
medios  de  comunicación  tras  sumar  un  punto  más  y
conseguir  los  25  puntos  en  esta  primera  vuelta.  Ha
afirmado,  con  gestor  serio,  que  “ha  sido  un  partido
extraño, no puede ser que lleguen cuatro veces en la
primera parte y hayamos permitido que marquen dos en
jugadas  que  hemos  ensayado  mucho  en  los
entrenamientos,  no  deber ía  haber  pasado”.

El entrenador ha destacado la calidad de dos jugadores
en  particular,  Cris  Montes  y  Pedro  Capó,  que  han
entrado en el segundo tiempo. “Nos han enseñado el

camino a seguir. Hemos tenido muchas oportunidades en
el segundo tiempo y al final con orden y confianza hemos
logrado el  empate”. Asimismo, ha querido dejar claro
que “el punto no sabe a victoria, es un punto. Nos queda
un partido, pero hemos conseguido el objetivo de los 25
puntos”.

Hoy se ha mostrado crítico tanto consigo mismo como
con  el  equipo,  “en  el  primer  tiempo  hemos  estado
pasivos.  Hemos  generado  más  peligro  que  ellos.  No
puede ser que un jugador ganase a cuatro, por suerte
hemos  sabido  remontar”,  ha  dicho.  Ha  querido
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Fernando Estévez ha lamentado haber fallado jugadas ya ensayadas | Nando Verdú.
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agradecer el apoyo de la afición y en particular de la
lobera, que no han dejado de empujar y acompañar.  

Cris Montes con un aficionado | Nando Verdú.

En  zona  mixta  han  salido  Cris  Montes  y  Mario
Soberón. Montes ha asegurado que “incluso podríamos
haber ganado” y ha señalado que agradece haber salido
“porque lo necesitaba, sentir esa confianza, he marcado
el primer gol que marco como profesional y eso no lo voy
a olvidar”. Ha indicado que “hemos hecho una buena
primera  vuelta  y  esperamos  ganar  en  Albacete  para
llegar a Navidad más tranquilos”.

Mario Soberón ha afirmado que este partido “ha tenido
dos partes, la primera nos ha costado entrar en partido,
quizá por lo que ha ocurrido -susto por el malestar de un
aficionado-,  pero en el  segundo tiempo hemos salido
mejor  y  hemos ido a ganar”.  Cree que ha sido más
mérito  de  los  azulgranas  al  reponerse  al  0  a  3,  “la
lástima es que nos ha faltado un poco de tiempo para
marcar”. Por último, ha asegurado que “nos merecemos
acabar la primera vuelta con una victoria”.

Mario Soberón ha hecho doblete | Nando Verdú.

El  entrenador  del  Racing de Santander,  José Alberto
López, se ha mostrado enfadado y ha admitido que ha
sido un partido “raro” y que “con el 0 a 3 no se nos
pueden escapar los tres puntos. Es la primera vez que me
pasa. Teníamos el partido controlado hasta el primer gol
azulgrana. La entrada de Cris Montes ha supuesto un
cambio. Tras el tercer gol nos han hundido, le hemos
permitido quitarnos los puntos”.

Afirma que “sabíamos a lo que veníamos, a enfrentarnos
a  un  equipo  vertical,  hemos  dejado de  hacer  lo  que
hacíamos y ahí se ha acabado la diferencia”.

El entrenador del Racing se ha mostrado molesto con el
resultado | Nando Verdú.
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